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民青戸塚泉栄班からの要求・・・
「花見をしたい！」「お酒も飲みたい！」「交流をしたい！」「折り鶴宣伝をしたい」

４月３日に二俣川駅前宣伝＆大池公園で花見をしました★

私たち民青西南地域には、５月に行われるＮＰＴ再検討会議に行く代表が２人います。
県では３地域からの参加があります。
今私たちは、核廃絶署名集め、平和への想いの折り鶴集めと、
その代表たちを送り出すための募金集めに全力で取り組んでいるところです。

４月３日はその仲間達に呼びかけ各地域からみんなが来て、
更に日本共産党のかわじ市会議員や旭区事務所の方々にも
お手伝いいただくことができました。

花見に向かう急ぎ足のなか、足を止めて署名してくれるたくさんの人たち、
お母さんが手伝いながら「この鶴はアメリカに行くんだよ」と説明し、一緒に折り鶴を折る親子、
「今日鹿児島から横浜に来たんです、友達ができるか不安」と話す大学新入生、
「すごいですね、こんなこと沢山やってるんですか？核密約とか許せない」というお弁当販売の男性・・・
春の暖かい日差しのなか、たくさんの人々と笑いながらの楽しい宣伝となりました(＾▽＾)/

「割と反応良かった」「意外と署名書いてくれなくて、逆に燃えた」
「小さい子が鶴を折ってくれて良かった」
「自分の想いをたくさん喋れた」　等の感想や、

「鶴折りませんか、と普通に話しかける口調を大切にしてみた」
「やれば繋がるんだ」「続けていきたい」
「新しい人達と出会えた、良い経験だった」
という次回へ繋がる言葉が沢山出てきました☆

　　　　　　♪♪裏面にはお花見の報告でーす→→

「初めてマイクで喋った」「緊張した」スタートでしたが、見えた姿は・・・


